



Person Gustav (1825) Größwang

Geboren Gestorben

22.02.1825 | 16.01.1891



Geboren in Weizenkirchen, Oberösterreich. Sohn von Johann Größwang und Susanne, geborene Briller. Er studierte 1848 in Wien Pharmazie. Nach dem Tod am 06.12.1858 seiner ersten Gattin Josefa, geborene Redtenbacher aus Kirchdorf, heiratete er Elisabeth Brandmüller aus Liezen. Aus der ersten Ehe entstammte der langjährige Bürgermeister Gustav Größwang, geb. 04.10.1858 in Liezen.

Bürgermeister von 07.03.1861 bis 28.08.1861, von 01.06.1862 bis 24.08.1864, von 04.12.1875 bis 14.08.1876 und von 05.06.1883 bis 31.05.1884.

War laut "Ortsbeschreibung der Gemeinde Liezen von 1875" Apotheker in Liezen.

Sohn: Hermann Größwang, geb. im Okt. 1863.

Bürgermeister

07.03.1861 - 09.10.1867

Gustav Größwang war in dieser Zeit der zweite Bürgermeister von Liezen.

Bürgermeister

05.12.1875 - 29.11.1876

Bürgermeister

1883 - 31.05.1884

Nach der Übersiedlung seines unmittelbaren Vorgängers Dr. Sölder nach Meran leitete Gustav Größwang wieder als Bürgermeister die Geschicke der Gemeinde in seiner dritten Amtsperiode. Bereits 1883 hatte er Sitzungen als Stellvertreter geleitet. Es gibt keine Aufzeichnungen darüber, wann er wieder zum Bürgermeister gewählt wurde. Die erste Sitzung als Bürgermeister leitete er am 5. Juni 1883. Im Protokoll fehlt aber jeder Hinweis auf eine Wahl. Der Beginn dieser Amtsperiode wurde daher mit 1883 angegeben.

Quelle: Buch "900 Jahre Liezen". Schulkatalog 1871-1877.

Verfasser: Rudolf Polzer und Redaktionsteam, 1974. Brigitte Hödl, 31.01.2015; Karl Hödl, 22.08.2016

Letzte Überarbeitung: 28.06.2022